

ENEO convocó a empresas, emprendedores y mundo académico de la región para hablar de desarrollo e Inteligencia Artificial

XIMENA MELLA URRRA
FOTOS: MARCO LARA

El encuentro anual más importante de la Región de O'Higgins, ENEO 2025, se desarrolló este miércoles 11 de junio en el Centro de Conferencias de Monticello, lugar hasta donde llegaron más de mil interesados, entre ellos empresarios, emprendedores, profesionales, representantes del mundo académico y estudiantes de Educación Superior.

Los temas centrales de ENEO fueron este año los desafíos de volver a retomar el crecimiento económico y desarrollo sustentable de la región y el país, además del rol que está cumpliendo la Inteligencia Artificial como tecnología del futuro, tanto en las empresas como en el camino de la educación.

A continuación, compartimos más registros fotográficos de los asistentes a este evento que es organizado por Corporación Pro O'Higgins, con el patrocinio de SOFOFA y el auspicio de una serie de empresas e instituciones. Diario El Rancagüino fue uno de los medios asociados. 



Estudiantes de INACAP Sede Rancagua.

Fecha: 14-06-2025
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 10
 Cm2: 834,5
 VPE: \$ 1.320.958

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: ■ Neutra

Título: ENEO convocó a empresas, emprendedores y mundo académico de la región para hablar de desarrollo e Inteligencia Artificial



Representantes de la empresa Itel Com, Edgar Cabrera, Francisco Pérez y Sandro Cannizzo.



María Constanza Quintana, Mauricio Mella y Marta Romero Baquedano.



Hernán Berríos, gerente regional de la empresa ESSBIO, en compañía del director de diario El Rancagüino, Alejandro González Pino.



Parte del equipo de El Rancagüino encargado de la cobertura de ENEO 2025 desde Monticello.



Stand de la sanitaria ESSBIO.



Stand de la empresa ME Elecmetal y sus encargados durante este evento.



Verónica Droguett, Erika Ramírez, Roque Guajardo y Jeanette Rojas.



Estudiantes de INACAP Sede Rancagua.



Punto de encuentro de INACAP en ENEO 2025.



Espacio en que Codelco División El Teniente demostró a los asistentes a ENEO por qué es la gran compañía del cobre en Chile.